

Lettre de rentrée 2020

Paroisse de Montrouge

« Réjouissez-vous dans le Seigneur en tout temps ; je le répète, réjouissez-vous. Que votre bonté soit reconnue par tous les hommes. Le Seigneur est proche.

Ne soyez inquiets de rien, mais en toute occasion, par la prière et la supplication, accompagnées d'action de grâce, faites connaître vos demandes à Dieu. Et la paix de Dieu qui surpasse toute intelligence gardera vos cœurs et vos pensées en jésus Christ. » (Philippiens 4/4-7)

Chers amis.

En cette rentrée marquée par les précautions sanitaires, écoutons l'apôtre Paul qui vivait à une époque bien plus dangereuse et violente que la nôtre où les maladies n'épargnaient personne, où les guerres étaient courantes. Aujourd'hui, nous sommes en guerre contre un virus, mais pas en guerre contre un ennemi humain. Nous devons apprendre à vivre avec, et à nous organiser dans la durée.

Alors oui, cette rentrée nous apporte son lot de frustrations, de relations limitées, de projets que nous ne pourrons pas mener à bien. Mais nous avons la joie de nous rassembler pour les cultes, avec la sainte cène selon un déroulement précis et certaines activités où nous pouvons respecter les distances.

Nous allons aussi rechercher un équilibre dans le lien numérique, par les outils déjà expérimentés, pour rejoindre ceux et celles qui ne peuvent pas se déplacer.

Ne soyons pas inquiets, mais ayons confiance que le Seigneur nous inspirera ce qui nous permettra de lui rester fidèle et de rester en lien les uns avec les autres.

L'Eglise est un lieu intergénérationnel et il est important de maintenir la place de chacun, petits et grands. Nous ferons tout pour que chacun puisse se sentir en sécurité grâce à des protocoles précis. Il est important que notre Eglise reste un lieu où l'on peut se sentir en paix, dans une ambiance bienveillante.

Nous allons expérimenter l'accueil des enfants sur la mezzanine au début du culte, avant d'avoir le club biblique avec Sylvia. Les familles qui auront de jeunes enfants pourront aussi se mettre au premier étage, et entendre le culte tout en surveillant leurs enfants qui pourront être installés dans le hall. Nous mettrons la sono de façon à ce que le culte soit entendu de ces endroits.

Pour le moment, il n'y a plus de pot de l'amitié ni de repas et le port du masque dans toutes les salles de notre église est obligatoire.

Nous allons nous organiser pour reprendre la sainte cène avec des petits verres individuels. Nous allons expérimenter cette nouvelle organisation les prochaines semaines.

Deux temps forts remplacent le culte de rentrée :

- Le dimanche 13 septembre : culte des familles ouvert à tous, pour permettre aux enfants de reprendre le club biblique. Le thème de l'année et du culte portera sur les arbres dans la Bible.
- Le dimanche 20 septembre à 10h00 (horaire différent!) aura lieu un petit culte suivi de l'assemblée générale. Le conseil presbytéral sera renouvelé, par une élection. Nous remercierons les anciens conseillers : Sylvia, Maryse, Christophe et Jean Louis.

Nous aurons cet automne des événements festifs, comme des baptêmes, des confirmations, un accueil liturgique, une présentation d'enfant. Le Seigneur continue à appeler, inlassablement. A nous d'ouvrir nos portes pour les accueillir.

Deux ou trois nouveautés vous sont proposées :

- un espace « silence et prière » les lundis de 20h à 21h (à partir du 14 septembre) pour nous mettre à l'écoute de ce Dieu qui veut le meilleur pour nous, et pour tisser des liens de communion plus forts entre nous, guidé par Laurence et Charlotte de Wailly.

- des temps de chant ponctuels pour animer certains cultes (AG, Noël, Pâques...), le

dimanche de 9h30 à 10h30, animé par Cibee (6 et 13 septembre).

Nous prévoyons de nous retrouver également un samedi matin par mois pour ouvrir un espace de parole et de discussion, autour de ce que nous sommes en train de vivre. Comment « faire Eglise », comment articuler notre foi avec la situation actuelle pour être capable d'en témoigner ? Transmettre une espérance à ceux qui ont soif de spiritualité, et qui veulent sortir de la peur générée par la situation actuelle.

Le partage biblique sera proposé une fois par mois en présence le mardi soir à 20h et l'aprèsmidi au téléphone ou visio conférence à 15h. Le thème sera un parallèle entre le Messie annoncé dans l'ancien testament, et Jésus dans le nouveau.

Le catéchisme reprend le samedi 19 septembre dans un horaire à définir. Dans les projets à confirmer, nous participerons au week-end régional, « Connexion », les 31/10 et 1^{er} /11 ouvert aux jeunes de 14 ans à 18 ans.

Le groupe de jeunes reprend le samedi 26 septembre à 19h. Le groupe couple doit réfléchir à la façon de reprendre les rencontres.

Pour le moment, l'association Bon Accueil ne programme pas de repas en Septembre, mais réfléchit à une rencontre en octobre. La sortie paroissiale qui avait été prévue en octobre est reportée à une date ultérieure.

Il y a deux concerts programmés:

- le Quator Lugha le samedi 19 septembre à 20h00
- Dans l'automne : le concert des organistes

Pasteure Laurence Berlot

Cultes:

Les cultes à Montrouge se déroulent tous les dimanches à 10h45, la sainte cène a lieu les 1^{ers} et 3^{ème} dimanche du mois.

Les cultes à l'Ehpad de la fondation Lambrechts ont lieu les jeudis 3 et 17 septembre à 15h30.

Les **enfants de l'éveil à la foi** (4 ans à 6 ans) et du **club biblique** (7 ans à 10 ans) : rentrée le 13 septembre. Séance tous les 15 jours.

Pour les catéchumènes de 11 à 15 ans (à partir de la 6^{ème}) : le samedi tous les 15 jours, horaire à confirmer.

Groupe de jeunes à partir de 15 ans : Samedi 26 septembre à 19 h (pique-nique tiré des sacs)

Jeunes couples : (à définir)

Partage biblique: Mardi 22 Septembre (15 h sur bluejeans et 20 h au temple): Messie et

Jésus

Bon accueil : Renseignements à prendre auprès de Violaine Vignal : 01 45 89 37 25